

Formación  
específica

El director del Máster en Metodología de Investigación en Ciencias de la Salud, Carlos Ruiz, y el secretario, Juan Gómez, explican los ejes de este programa

# «Recibimos solicitudes de España y el extranjero»

■ ODIEL

- **¿Cuáles son los pilares del curso y en qué se hace más incidencia para garantizar una formación de calidad y una buena preparación al alumno?**

- (CR) Los pilares del curso son, por un lado, el excelente plantel docente, plagado de expertos investigadores procedentes del ámbito clínico que, sin embargo, atesoran años de experiencia docente en el ámbito de la docencia universitaria y la formación continuada, y por otro, un implicado equipo de soporte técnico administrativo. Sin embargo, no solo es el staff del Máster el artífice del éxito. Los alumnos, desde el principio, de manera responsable y proactiva, se implican en su proceso de aprendizaje y en la mejora del mismo contribuyendo con su trabajo y recomendaciones a la

“Contamos con casi una veintena de profesores procedentes de varias universidades españolas”

“Los alumnos reciben atención personalizada a través de la plataforma online de formación”

mejora continuada de la formación que ofrecemos de la que tan orgullosos nos sentimos.

- **¿Cuál es el perfil del profesor?**

- (JG) Los profesores son competentes, con amplia experiencia en el campo docente y en el campo profesional en materia de salud. Contamos con casi una veintena de profesores que apuestan por la formación de calidad y la trasladan al alumno. Proceden de diferentes universidades españolas y la profesionalidad de los docentes es absoluta, como también lo es la preparación que reciben los alumnos.

- **En estos dos años, ¿cuál es la experiencia que tienen con la puesta en marcha de este Máster?**

- (CR) Es una experiencia muy gratificante. Los alumnos también

salen satisfechos y con nuestro granito de arena contribuimos a forjar un grupo de profesionales competentes formados y comprometidos con la investigación y la mejora de la atención en salud. Nos alegra mucho constatar que año a año son más las solicitudes recibidas de toda la geografía nacional (e internacional) reflejo de la calidad y proyección que esta tomando nuestro Máster. Esta ilusión y confianza nos empuja a seguir mejorando.

- **¿Por qué es necesaria hoy esa preparación en metodología de investigación en Ciencias de la Salud?**

- (JG) Ante todo, por profesionalidad. Todo trabajador sanitario que quiera ser un gran profesional en el campo práctico ha de hacerlo primero en el teórico, porque la investigación, en un campo como el nuestro, el de la salud, es prioritaria. Todos los profesionales sanitarios tendrán que afrontar en algún momento de su vida un trabajo de investigación y ahí estamos nosotros para formarles. Porque a seguir un método para investigar en las ciencias de la salud también se aprende. La dedicación de un profesional sanitario no sólo es el campo práctico o técnico, sino que ésta ha de venir precedida de una buena investigación para que su puesta en marcha dé, posteriormente, los resultados más eficaces para todos: para los usuarios, para nosotros mismos como profesionales y para el propio sistema de salud en nuestro país. Sólo así comenzaremos a ser competitivos frente a otros países, y continuar garantizando que el sistema de atención sanitaria en España siga siendo uno de los mejores en todo el mundo.

- **¿Cuál es la preparación que recibirán durante el año académico?**

- (CR) En el curso académico, los alumnos reciben atención personalizada continuada a través de la plataforma online de formación, cuentan con profesores y tutores a su disposición para aclarar cuantas dudas puedan surgir y siguen un programa que parte desde las nociones y líneas básicas para afrontar un proyecto de investigación hasta los contenidos más complejos de



EXPERIENCIA. Juan Gómez y Carlos Ruiz cuentan con una dilatada trayectoria en investigación.

LUPE CEJUDO

## Perfil Gran apuesta de formación

**Nombre:**  
Carlos Ruiz  
Frutos

**Nombre:**  
Juan Gómez  
Salgado

Un año más, la Universidad de Huelva lanza su Máster en Metodología de Investigación en Ciencias de la Salud, con el que, por tercer año consecutivo, los alumnos, profesionales de la sanidad, adquieren competencias para afrontar con éxito un proyecto de investigación, con las herramientas más adecuadas y un grupo de docentes de alta cualificación. Se trata de un Máster que viene precedido de una gran acogida en ediciones anteriores y un alto grado de satisfacción

entre profesores y alumnos. El equipo directivo de este Máster lo forman el Director, Carlos Ruiz Frutos, profesor de Medicina Preventiva y Salud Pública en la Universidad de Huelva y Director del Programa de Doctorado Gestión y Salud Ambiental; y el Secretario, Juan Gómez Salgado, profesor del Departamento de Enfermería de la Universidad de Huelva y Responsable de la Unidad de Gestión del Conocimiento del Distrito Sanitario Condado-Campiña.

análisis y presentación de resultados de las Investigaciones. Llegados a este punto, queremos resaltar que la principal característica de este curso es su interés y enfoque práctico. El desarrollo del curso se ha programado a lo largo de un año con la intención de favorecer el trabajo de los alumnos en una situación real de investigación, proyectando desde el primer momento y con base en la práctica clínica la elaboración del propio proyecto.

- **¿Dónde deben acudir y cómo inscribirse?**

- (JG) Pueden dirigirse a la Secretaría del Máster, en los teléfonos 959-21-96-99 o en el e-mail [mastermics@uhu.es](mailto:mastermics@uhu.es). Además, el proceso de preinscripción puede realizarse íntegramente en el apartado de preinscripción de la web: <http://www.uhu.es/mastermics/homeMICS.html>.